

●夏休み前の約束どおり、全員で2学期を迎えることができうれしく思います。

●竹前先生、全国で優勝

岡山県で行われた「全国教職員卓球選手権大会」に長野県代表として出場し、ダブルスはベスト16、個人戦は優勝との結果報告あり、大変すばらしいこと、おめでとうございます。

●2学期 気持ちを切り替えて 気持ち新たにしっかりやりましょう。

●最も長い2学期、大切な学期、多くの行事

8月から12月までの5ヶ月間、3年にとっては進路決定の時期を迎えます。人生節目の就職試験、入学試験を控え、準備を怠らず日々努力を。不安や迷い等、身近な先生方に相談を、必ず力になってくれます。来週のポプラ祭、10月には修学旅行、強歩大会、11月にはクラスマッチと、2学期には多くの行事が予定されています。

●新型コロナウイルスの状況 感染予防対策を考えること

新型コロナ感染者数が過去最多を更新、予定どおり行事が実施できるかわからない状況ですが、どのような対策をすればいいか一人ひとりが考えることが大切です。

●充実した2学期にしよう

2学期は長いですが、その分皆さん一人ひとりが活躍できる場面が多くあります。

大いに活躍することを期待している、ぜひとも充実した2学期にしてもらいたい。